

Erfolg für Mal-Talent

Schülerin belegt zweiten Platz auf Hessenebene

KORBACH. Die Oma zeigt ihrer Enkelin, wie ein alter Plattenspieler funktioniert – und das junge Mädchen erklärt ihr dafür, wie man mit dem Ipod Musik hört. „Jung und Alt: Gestalte, was uns verbindet“ war Thema des 42. Internationalen Jugendwettbewerbs „jugend creativ“ der Volks- und Raiffeisenbanken. Die ALS-Schülerin Angelique Albrecht aus Eppe hat mit ihrem tollen Bild, das die Begegnung der Generationen zeigt, jetzt auf Landesebene den zweiten Platz in der Gruppe 7. bis 9. Schuljahr belegt. Dafür wurden ihr gestern

von der Waldecker Bank eine Urkunde und ein Preisgeld von 150 Euro überreicht.

230 Bilder waren im Sommer bei der Bank in Korbach eingegangen. Die 15-jährige Angelique, die sich für Malen und Modedesign interessiert, hatte mit ihrer Zeichnung den ersten Preis gewonnen – und sich somit für die Hessenebene qualifiziert.

Der nächste Jugendwettbewerb unter dem Motto „Entdecke die Vielfalt: Natur gestalten“ läuft bereit. Infos bei der Waldecker Bank und unter www.jugendcreativ.de. (ler)



Talent: Angelique Albrecht hat mit ihrem Bild den zweiten Platz belegt und wird von Pia Erbroth (Waldecker Bank) geehrt. Foto: Lerner